

Protokollauszug

Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Mitte vom 30.04.2025

**Zu Ö 10 RS4 Radschnellweg Euregio: Veröffentlichung der Dokumentation zur frühen Öffentlichkeitsbeteiligung und Ergebnis der in der Voruntersuchung gewählten Linie geändert beschlossen
FB 68/0165/WP18**

Herr Ferrari weist auf den geänderten Beschluss des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz von gestern hin, der als Tischvorlage vorliegt und wie folgt lautet:

„Der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz nimmt die Dokumentation zur frühen Öffentlichkeitsbeteiligung zum Radschnellweg Euregio sowie das Ergebnis der in der Voruntersuchung gewählten Linien innerhalb des Stadtgebiets Aachen mit Ausnahme des Abschnitts Richterich bis Kohlscheid zur Kenntnis und bittet die Verwaltung, über das Ergebnis der Gespräche mit den Kleingärtnern am 06.05.2025 mit einer neuen Vorlage im nächsten Ausschuss zu berichten.“

Herr Dr. Otten stellt eine Frage zur Führung des Radschnellweges im Bereich der Kleingartenanlage Rütsch. Zur Vorlage merkt er an, dass in der Beratungsfolge für die Bezirksvertretung die Zuständigkeit mit Kenntnisnahme angegeben werde, der Beschlussvorschlag aber eine Empfehlung vorsehe.

Herr Ferrari verweist zu den unterschiedlichen Ausführungen in der Vorlage auf das ALLRIS-System. Hier sollte eine Klärung durch die Verwaltung erfolgen.

Herr Larscheid berichtet zum Ergebnis der Untersuchungen. Die Führung des Radschnellweges, die er anhand einiger Folien erläutert, gehe durch die Kleingartenanlage und sei auch als Vorzugsvariante festgelegt worden. Die Kleingartenanlage liege auf dem Gebiet des Stadtbezirks Laurensberg. Für den 06.05.2025 seien Gespräche mit dem Kleingartenverein Rütsch vorgesehen. Der Ausschuss für Umwelt und Klimaschutz habe gestern darum gebeten, über das Ergebnis dieser Gespräche in seiner Sitzung am 20.05.2025 informiert zu werden.

Herr Deloie merkt zu der Formulierung im Beschlussvorschlag „Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte nimmt ... mit Ausnahme des Abschnitts Richterich zur Kenntnis ...“ kritisch an, einen Teil des Beschlussvorschlags nicht zur Kenntnis zu nehmen, sei nicht möglich. Er bittet, dies zu korrigieren.

Herr Ferrari regt an, folgenden Beschluss zu fassen, über den abgestimmt wird.

Beschluss:

Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte nimmt die Dokumentation zur frühen Öffentlichkeitsbeteiligung zum Radschnellweg Euregio sowie das Ergebnis der in der Voruntersuchung gewählten Linien innerhalb des Stadtgebiets Aachen zur Kenntnis und bittet die Verwaltung, über das Ergebnis der Gespräche mit den Kleingärtnern am 06.05.2025 mit einer neuen Vorlage in der nächsten Sitzung zu berichten.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig